

Der Bürgermeister spendiert Eis zum Kindertag

Wenn auch etwas verspätet, Kindertag ist am 1. Juni gewesen (allerdings war Pfingstmontag und Feiertag), dafür mit riesengroßer Freude von den Kindern der Kita „Brüderchen und Schwesterchen“ entgegengenommen, hat Bürgermeister René Schöne heute im Kindergarten Eis spendiert.

Bei Sonne und knapp 20 Grad eine schöne Erfrischung für die Kinder, die mit herzlichem Dank diese kühle Kostbarkeit sofort genüsslich zu sich nahmen.



Einige Kinder staunten nicht schlecht. Ist das ein neues Spielgerät in unserem Garten? Nein, natürlich nicht. Es ist der neue Eventwagen der Gemeinde, der extra für diesen Zweck in der Kita aufgebaut wurde.

Mit der dazugehörigen LED-Leinwand, die wahrscheinlich Ende Juni noch kommen wird, lässt sich garantiert auch ein schöner Kinderfilm dort präsentieren, so Bürgermeister R. Schöne.



Auf dem Foto hinter den Kindern:
A. Schneider, KoIS-Geschäftsführer (links)
und Bürgermeister René Schöne (rechts)